
旧下田小学校の利活用に向けたサウンディング調査に関する質問回答一覧
番号 質問内容 回答

1

購入または借入を選択する
ことができるのか。

市の方針決定の参考とするための調査であり、
皆様から頂いたご提案を今後の検討の素材とし
たいと考えております。
別紙３提案書の事業方式欄にて、提案いただく
事業が購入または借入のどちらを想定されてい
るか選択ください。

2

購入や借入を検討するにあ
たり、下田小学校跡地全敷
地一括なのか。下田小学校
跡地の一部使用はできるの
か。

市の方針決定の参考とするための調査であり、
皆様から頂いたご提案を今後の検討の素材とし
たいと考えております。
別紙３提案書の活用施設欄にて、提案いただく
事業が施設の全部活用または一部活用のどちら
を想定されているか選択ください。

3

借入の場合、建物のリ
フォームは可能なのか。

市の方針決定の参考とするための調査であり、
皆様から頂いたご提案を今後の検討の素材とし
たいと考えております。
どのようなリフォームをお考えか、別紙３提案
書の事業内容欄に記載いただくか、サウンディ
ングの際にお聞かせください。

4
賃借できるとしたら、賃借
料はどの程度になるか。

現段階で想定している賃借料はありません。

5

電気及び水道のシステムは
どうなっているか。電気は
各部屋別々に構築している
か。

電気は分電盤で各部屋への回路にわけていま
す。教室については隣り合う２部屋で１つの回
路となっています。また、分電盤からの回路は
照明用とコンセント用にわかれています。
水道は１つの給水管を分岐して施設各所に給水
されています。

6

運動場を作物の栽培所とし
て利用できるか。

市の方針決定の参考とするための調査であり、
皆様から頂いたご提案を今後の検討の素材とし
たいと考えております。
どのような利用をお考えか、サウンディングの
際にお聞かせください。

7

自己所有の場合の条件はあ
るか（金額、税、下水、ゴ
ミ捨て場、耐震、増築な
ど）、また賃貸借の場合の
使用条件はあるか。

市の方針決定の参考とするための調査であり、
皆様から頂いたご提案を今後の検討の素材とし
たいと考えております。
よって、現時点で決定した条件等はありませ
ん。
なお、下水は浄化槽処理となります。

8

最寄りのバス停から徒歩で
どのくらいかかるか。

西鉄バス４５番江見線の江見バス停が最寄で、
徒歩２５分（２．０km）です。別の路線では西
鉄バス１５番大善寺線の上城島バス停から徒歩
３０分（２．５km）です。

9

残っている備品を利用する
ことはできるか。

市の方針決定の参考とするための調査であり、
皆様から頂いたご提案を今後の検討の素材とし
たいと考えております。
どのような利用をお考えか、サウンディングの
際にお聞かせください。
なお、備品の中には、他の学校で使用するもの
もあります。

10
地域住民との相談会等が必
要であるか。またその手順
はいかがか。

現段階で施設の利用方法が決定していないた
め、想定している必要な手続きはありません

11
地域住民との相談窓口はど
こか。

城島総合支所地域振興課にご相談ください。

12

調査結果の公表後はどのよ
うな取り扱いとなるか。プ
ロポーザル公募となるか。

調査結果公表後は、地域との意見交換や市内部
での活用の検討を行います。現時点で活用方法
決定の期限はありません。
活用方針の内容次第では、公募を行うことも考
えられます。


